
«Планеты» 
чествуем 
рожденье».

Меры
воздействия 
на должников.

Комсомол 
и спорт едины.

Югорские 
активисты 
р р  -  в Нягани.

Большая ежегодная пресс-конференция губернатора Югры 
Н.В. Комаровой нынче продолжалась до последнего вопроса. 
Причем вопреки намерениям ведущего (не хочется даже 
воспроизводить его ФИО) скоропостижно «закруглить» встречу.

В финальной части общения с 
журналистами Наталья Влади
мировна взяла бразды прав
ления в свои руки и в режиме 
блиц-вопросов предоставила 
возможность высказаться 
каждому репортеру.

Участие в пресс-конференции гла
вы нашего региона, состоявшейся 15 
ноября в КТЦ «Югра-Классик» Ханты- 
Мансийска, приняли представители 
64-х СМИ -  108 делегатов масс-медиа. 
За почти три с половиной часа Н.В. Ко
марова ответила на 53 вопроса журна
листов федеральных, региональных и 
муниципальных изданий, включая обра
щения из соцсетей (это рекордное ко
личество, в прошлом году вопросов 
было 38 от представителей 43-х СМИ). 
Версий состоявшегося разговора с гу
бернатором Югры уже представлено не
мало -  от стенограммы до авторских 
«выжимок». Единственная ремарка: ва
рианты некоторых интернет-СМИ, пози
ционирующих себя «оппозиционными», 
не выдерживают никакой критики. В 
действительности потуги искателей «ос
трых ощущений» на фоне профессио
нальных, полных, ответственных и доб
рож елательны х ответов Натальи 
Владимировны выглядели блекло, по
рой -  откровенно глупо и смешно. Кто- 
то из пишущей и снимающей братии пы
тается на таких мероприятиях показать 
собеседника, кому-то сильно хочется са
мому выйти на первый план (чаще все
го безосновательно). Вестниковский от
чет о встрече с главой региона наш 
читатель найдет на 7-й и 8 -й полосах 
сегодняшнего номера «ВП».

Счет Благотворительного фонда содействия строительству храма Владимирской иконы Божией Матери 
в г. Нягани «Построим храм вместе»

Р/с 40703810354430001264 в филиале Западно-Сибирского ПАО Банка «ФК Открытие», г. Ханты-Мансийск. 
К/с 30101810465777100812, БИК 047162812, ИНН/КПП 861000277/861001001.

Перечислить средства на благотворительный счет можно и посредством СМС-сообщения. Для этого 
нужно отправить СМС на номер 3434 с текстом «Платеж (пробел) Строим (пробел) Сумма».

В продолжение 
темы

Подведены итоги первого 
этапа общественных обсуж
дений по выбору темы 2019 
года в Югре.

В течение недели югорчане 
предлагали свои варианты  
темы года. По итогам в ТОП- 
20 попали: «Год прорывных 
действий», «Год возможнос
тей», «Год молодых семей», 
«Год югорского гостеприим
ства», «Год жителя Ю гры», 
«Год командных действий», 
«Год последнего балка», «Год 
молодежи», «Год нефтяника», 
«Год команды Ю гры», «Год 
м ногодетной сем ьи», «Год 
югорского прогресса», «Год на
уки и образования», «Год раз
вития», «Год неравнодушных 
людей», «Год безопасности», 
«Год радости», «Год друзей (со
седей)», «Год заботы», «Год 
природы ». Голосование за 
темы финального списка про
длится до 23 ноября. Результа

ты голосования будут переда
ны губернатору Югры для при
нятия решения по определе
нию темы будущего года. Свое 
решение Наталья Комарова 
озвучит во время традиционно
го обращения к жителям 24 но
ября. Проголосовать за понра
вивш ую ся тем у можно на 
портале «Открытый регион -  
Югра».

На финансирова
ние социальных 

услуг
В рамках заседания прави
тельства Югры, которое 
16 ноября состоялось под 
председательством главы 
региона, одобрен размер 
подушевых нормативов 
финансирования соци
альных услуг на 2019 год.

Документ имеет важную со
циальную  направленность, 
предполагая увеличение раз
мера денежной компенсации, 
которую негосударственные

поставщики получают за оказа
ние на бесплатной или частич
но оплачиваемой основе соци
ально-бытовых, медицинских, 
образовательных услуг, а также 
услуг оказания срочной не
отложной помощи нуждающим
ся гражданам. Принятый доку
мент подразумевает увеличе
ние значения подуш евы х 
нормативов на 4 процента. По 
словам губернатора Югры, ком
пенсация -  не единственная, но 
действенная мера для привле
чения негосударственного сек
тора в сферу соцобслуживания 
граждан. «Задача Депсоцразви- 
тия -  обеспечить сбалансиро
ванность в соблюдении интере
сов и получателей социальных 
услуг, и их поставщиков», -  под
черкнула Наталья Комарова.

Осенний призыв
Первые итоги проведения в 
Югре осенней призывной 
кампании 19 ноября обсуди
ли члены призывной комис

сии ХМАО в рамках очеред
ного заседания.

Мероприятие прошло под 
председательством начальника 
отдела подготовки и призыва 
граждан на военную службу 
военного комиссариата Югры 
Сергея Коваленко. Он отметил: 
«Призывная кампания нача
лась 1 октября, а первые от
правки -  9 ноября. Призывная 
кампания на территории авто
номного округа проходит в пла
новом режиме». В настоящий 
момент в Вооруженные силы 
РФ призваны и отправлены 437 
югорчан... Во всех муниципали
тетах округа проведена соци
ально-патриотическая акция 
«День призывника», которую 
посетили более двух тысяч че
ловек. Осенняя призывная кам
пания 2018 года завершится 31 
декабря.

По материалам Единого 
сайта государственных 
органов ХМАО -  Югры.
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Цо послёянеРг 
вопроса
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